

M298900441 Back-Up Power Generator Maintenance, Supply and Repair in British Columbia

Questions and Answers

1) Would it be possible to provide the model and serial number of the unit Engines, and the serial number of the generator models provided in appendix A?

Response: Only information pertaining to model and serial # are in the RFP Appendix A.

2) Would it be possible to provide information regarding the location of the units, so that we may have a better idea of the ease of access with regard to load banking/equipment?

Response: Access to sites are noted in Appendix A and 4.1 Technical Specifications. A four wheel drive vehicle will be required for some sites and a small knuckle boom crane would be advantages. Some generators are housed in eight (8) x eight (8) foot rooms and accessed through man doors, and could be elevated be two (2) or three (3) feet.

3) Regarding the fan belts, could you confirm that the first 2021 round of maintenance quotes should include the pricing related to fan belt replacement?

Response: Yes, fan belts were replaced in 2020 and are required to be replaced annually.

4) Regarding the coolant and fuel lines – as stated in section 7.1 parts D and K respectively, they are to be replaced every 3 years – could we receive confirmation on the last replacement date, so that we may include the pricing in the appropriate year?

Response: The coolant and fuel lines will need to be replaced this year.

M298900441 Fourniture, entretien et réparation de génératrices de secours en Colombie-Britannique

Questions et réponses

1) Serait-il possible de fournir le modèle et le numéro de série des moteurs des unités, ainsi que le numéro de série des modèles de génératrices indiqués à l'appendice A?

Réponse : Seuls les renseignements relatifs au modèle et au numéro de série sont indiqués à l'appendice A de la DP.

2) Serait-il possible de fournir des renseignements concernant l'emplacement des unités, afin que nous puissions avoir une meilleure idée de la facilité d'accès en ce qui concerne le banc d'essai/l'équipement?

Réponse : L'accès aux sites est indiqué à l'appendice A et au point 4.1 Spécifications techniques. Un véhicule à quatre roues motrices sera nécessaire pour certains sites et une petite grue à flèche articulée serait un avantage. Certaines génératrices sont installées dans des pièces de huit (8) x huit (8) pieds auxquelles on accède par des portes piétonnes, et pourraient être surélevées de deux (2) ou trois (3) pieds.

3) Relativement aux courroies de ventilateur, pourriez-vous confirmer que la première série de propositions de prix pour la maintenance de 2021 devrait inclure le prix lié au remplacement des courroies de ventilateur?

Réponse : Oui, les courroies de ventilateur ont été remplacées en 2020 et doivent être remplacées chaque année.

4) Relativement aux conduites de liquide de refroidissement et de carburant, tel qu'indiqué à la section 7.1, parties D et K respectivement, elles doivent être remplacées tous les trois (3) ans. Pourrions-nous recevoir une confirmation de la date du dernier remplacement, afin que nous puissions inclure le prix dans l'année appropriée?

Réponse : Les conduites de liquide de refroidissement et de carburant devront être remplacées cette année.